

## Medienmitteilung vom 15. Februar 2017

Gemeindezusammenschluss Wädenswil-Schönenberg-Hütten:

### **Altersheim Stollenweid wie gewohnt weiterführen und Kräfte bündeln**

Die Vorbereitungen auf den möglichen Zusammenschluss der Gemeinden Schönenberg, Hütten und Wädenswil schreiten plangemäss voran. Ein Fokus der letzten Wochen bildete der zukünftige Betrieb des Alters- und Pflegeheims Stollenweid in Schönenberg. Als Ergebnis liegt nun ein Betriebskonzept vor.

Das Angebot im Alters- und Pflegeheim Stollenweid bleibt vollständig erhalten. Neu ist die organisatorische Einbettung in die Alterseinrichtungen von Wädenswil. Die Stollenweid wird neben den drei Frohmatt-Häusern See, Tal und Berg in Wädenswil das vierte Haus der „Alterszentren Wädenswil“. Mit rund 40 Bewohnenden hat die „Stollenweid“ eine gute Grösse und fügt sich bestens in das bestehende Angebot ein.

Der Betrieb des Heims wird im bisherigen Rahmen weitergeführt. In allen Bereichen soll die heutige Qualität erhalten bleiben. Das Wichtigste:

- Verpflegung: Es wird weiterhin im Altersheim Stollenweid gekocht. Das bisherige Küchenteam wird den Bewohnenden auch in Zukunft frische Mahlzeiten servieren. Der Mittagstisch der Primarschule bleibt bestehen.
- Taxen: Die Taxen für die Bewohnenden bleiben unverändert, davon ausgehend, dass bisher die gesetzlich geforderten kostendeckenden Tarife verrechnet wurden.
- Führung: Vor Ort steht den Bewohnenden und ihren Angehörigen jederzeit eine qualifizierte Fach- und Führungsperson zur Verfügung. Die Leitung obliegt der Gruppenleitung Pflege und Betreuung. Damit erhält das Altersheim Stollenweid die gleiche Führungsstruktur wie die drei Frohmatt-Häuser, die bereits heute mit Erfolg so geführt werden.
- Pflege: Der Pflegedienst bleibt unverändert bestehen. Die Betreuenden und Pflegenden arbeiten an ihrem angestammten Arbeitsort. Bei personellen Engpässen wie Krankheit wird gegenseitig ausgeholfen.
- Aktivierung: Die Aktivierungstherapie wird im bisherigen Rahmen angeboten.
- Hauswartung: Die Hauswartung wird durch den technischen Dienst gewährleistet, der allen vier Häusern gemeinsam zur Verfügung steht.
- Hausdienst: Der Hausdienst wird weiterhin am Standort tätig sein.
- Kleintieranlage: Die allseits beliebte Kleintieranlage wird weiter betrieben.

Die Verantwortlichen der Gemeinden Schönenberg, Hütten und Wädenswil sind überzeugt, dass mit diesem Betriebskonzept die Basis gelegt ist für den erfolgreichen Weiter-

betrieb des Alters- und Pflegeheims Stollenweid als viertes Haus der Alterszentren Wädenswil. Dank der gemeinsamen Führung der Alterseinrichtungen kann die Kostenstruktur optimiert werden. Zudem können mit dem Zusammenschluss der Alterszentren die Angebote noch besser aufeinander abgestimmt werden.

Bei Fragen stehen zur Verfügung:

Astrid Furrer, Tel. 079 455 00 33  
Stadträtin Soziales Wädenswil

Ueli Bauer, Tel. 079 631 22 20  
Gemeinderat Schönenberg, Sozialvorsteher und Präsident Heimausschuss

Cristian Rentsch, Tel. 044 789 20 01  
Geschäftsführer Alterszentrum Frohmatt Wädenswil